

AM Hr. Günter fragt nach dem Sachstand bzgl. der Heinz-Gottschalk-Straße, wann dort mit einer Fertigstellung zu rechnen ist.

Antwort der Verwaltung:

Laut der Verwaltung befindet sich die Fa. Koll aktuell in den letzten Zügen der Pflasterregulierung. Die gesamte Erschließung des Baugebietes durch die Firma „Werretal“ ist nahezu abgeschlossen, einschließlich Bepflanzung und Beleuchtung. Es fehlen nur noch die Geländer an der Treppe bzw. dem Aufgang der Brücke Richtung Uhlgasse. Diese werden innerhalb der nächsten 4 Wochen geliefert, so dass die besagte Brückenkonstruktion ab dann auch wieder frei ist.